

Home > Ambiente

Corporaciones ambientales reiteran llamado de liberación del director de Codechocó

Arnold Alexander Rincón López fue secuestrado el pasado 26 de abril entre Istmina y Quibdó. Desde entonces, no se tiene información sobre su paradero. Las autoridades ambientales regionales del país reiteran su llamado a que se respete su vida y su pronta liberación.

Redacción Ambiente

29 de abril de 2025 - 07:33 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Arnold Alexander Rincón López, director general de la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó (Codechocó).

Foto: Codechocó

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera ágil y personalizada desde tu correo electrónico.



Blog Del Río

Una vez al mes

Una mirada especial en temas de agua, medio ambiente y cambio climático.

Inscríbete

Ingresar tu correo electrónico

Inscríbete

Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com

Al inscribirte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

Las Corporaciones Autónomas Regionales del país hicieron un acto simbólico en medio del día del árbol para reiterar su llamado por la liberación de Arnold Alexander Rincón López, director de la Corporación Autónoma Regional para el Desarrollo Sostenible del Chocó (Codechocó), quien fue secuestrado el pasado 26 de abril.

El funcionario habría sido llevado por la fuerza por hombres armados mientras se transportaba por el sector Rancherías, en la vía que comunica a Quibdó con Istmina, en Chocó, como contamos en [este artículo](#).

“En el marco del Día Nacional del Árbol, Asocars y las autoridades ambientales lideraron jornadas de siembra pidiendo el respeto a su vida y pronta liberación”, explicó en un comunicado la Asociación que reúne a estas autoridades ambientales (Asocars).

Las corporaciones han hecho énfasis en el hecho de que no se ha recibido información acerca de Rincón López desde que fue secuestrado. La Gobernación del Chocó, en cabeza de Nubia Carolina Córdoba-Curi, ofreció una recompensa de \$100 millones para quien de información sobre el director de Codechocó que permita dar con su paradero o el de sus captores.

“Reiteramos el llamado para que estos actos de violencia que atentan contra la integridad de las personas no se repitan. Pedimos respeto por la vida del director Arnold y su inmediata liberación” dijo en el comunicado Yesid González Duque, director ejecutivo de Asocars.

Este llamado también lo han reiterado diferentes autoridades e institutos de investigación ambiental del país, como el Ministerio de Ambiente, Parques Nacionales Naturales y el Ideam.

De acuerdo con la Gobernación del Chocó, hay un operativo militar que está adelantando las labores de búsqueda y vigilancia en los corredores viales del departamento.

¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

Por Redacción Ambiente



Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza.

Conoce más >

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Ambiente

Codechocó

CAR

ASOCARS

Corporación >

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**